

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala rahmat-Nya sehingga penulisan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “Hubungan Tingkat Pengetahuan Lingkungan Terhadap Sikap Peduli Lingkungan Siswa Kelas X SMA Negeri 11 Medan Tahun Pembelajaran 2017/2018” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan Terima kasih kepada berbagai pihak yang sudah terlibat dalam penulisan skripsi ini. Terima kasih kepada Bapak Drs. Abdul Hakim Daulae, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan banyak waktunya untuk membimbing penulis sejak awal penyusunan proposal hingga selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga saya sampaikan kepada :

1. Bapak Dr. Mufti Sudiby, M.Si, Bapak Drs. Lazuardi, M.Si, Bapak Ir. Herkules Abdullah, MS. Sebagai Dosen Penguji yang juga telah banyak memberikan masukan dan saran perbaikan mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini.
2. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr.rer.nat. Binari Manurung, M.Si. Sebagai Dosen Pembimbing Akademik yang membimbing dan memotivasi penulis selama masa perkuliahan.
3. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd sebagai ketua jurusan biologi dan terima kasih kepada bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si. Sebagai dosen Validator dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan yang sudah membantu penulis.
4. Penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Drs. Karapatan Lumbantoruan, M.Pd. Selaku kepala sekolah SMA Negeri 11 Medan dan Ibu Mery. K. Sidabukke, S.Pd, Ibu Supraba Ika Sari, M.Pd, dan Ibu

Alfrida Siregar, S.Pd. Selaku guru bidang studi Biologi yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

5. Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada kedua orang tua ayahanda terkasih Hasanuddin Lubis dan Ibunda tercinta saya Muslimah untuk segala doa, jerih payah dan perjuangan selama ini dalam membiayai penulis dan yang selalu mendukung dalam penulisan skripsi ini. Serta Mama angkat saya Sofiah dan Papa angkat saya Parhimpunan Lubis, kakak saya yaitu Marsya Shabrina Lubis, Astina Maysa Azwanegara dan Yunilawati dan adik saya yaitu Fauziah Hilwani Lubis, Ibu saya Hayati dan uwak saya Yunianti dan seluruh keluarga besar yang senantiasa memberikan motivasi dan doa dukungan demi terselesainya studi penulis.
6. Penulis juga berterima kasih kepada teman-teman seperjuangan Pendidikan Biologi A 2014, sahabat-sahabat The King's Cobra, sahabat seperjuangan saya Dita Putri Iskandar Nst dan teman satu bimbingan yang selalu memberikan informasi, dan teman-teman PPLT SMA Alwashliyah 1 Medan serta kepada seluruh pihak yang membantu dalam penyelesaian skripsi ini yang tidak dapat disebutkan namanya satu per satu.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun demi kebaikan skripsi ini. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan bagi dunia pendidikan.

Medan, Juli 2018

Penulis,

Malika Nabila Lubis

NIM.4142141009